



**Louis de Funès**

**Décédé le 27 janvier 1983**

Louis de Funès est un acteur né le 31 juillet 1914 dans la ville de Courbevoie en France et est mort le 27 janvier 1983 à Nantes, dans le même pays. Ayant joué dans plus de 140 films, il est l'un des acteurs comiques les plus célèbres du cinéma français du 20<sup>e</sup> siècle. Il réalise également les meilleures audiences télévisées. Très peu récompensé, il reçoit toutefois un César d'honneur (prix prestigieux dans le monde du cinéma en France) pour l'ensemble de sa carrière en 1980.

Après presque 20 ans sur les planches ainsi que devant les caméras dans de nombreux seconds rôles, il impose son personnage de impulsif, râleur, au franc-parler parfois dévastateur et aux mimiques parfois muettes. C'est dans les années 1950 qu'il se fait connaître tardivement du public avec *La Traversée de Paris* (1956).

Certains de ses films se fondent sur des sujets d'actualité, comme l'antisémitisme (la haine des Juifs) en France dans *Les Aventures de Rabbi Jacob*, l'émergence de la nourriture industrielle et de la malbouffe dans *L'Aile ou la Cuisse* ou encore la pollution et la surproduction industrielle dans *La Zizanie*.

En janvier 1983, après les vacances scolaires de Noël, il part en famille quelques jours à la montagne, mais l'altitude le fatigue beaucoup. Il doit quitter pour retourner à la maison rapidement. Dans la soirée du 27 janvier 1983, il se couche très fatigué. En réalité victime d'une nouvelle crise cardiaque (il en avait déjà fait quelques unes auparavant), il est emmené d'urgence en ambulance au Centre hospitalier universitaire de Nantes où il meurt à 20 h 30.